

Tous ces animaux peuvent se vendre garantis. Volailles Wyandokes, blanches, 30. Porcs Lorkshires 2, truies enrégistrées, 3 croisées, 3 mâles croisés. Au prix de \$13,500, treize mille cinq cents. Conditions très faciles: \$7000 comptant, \$4000 à 4 1-2% jusqu'en 1920, puis \$2500 à 5% jusqu'en 1925.

S'adresser à

**LS. G. BEAUCHEMIN,**

Cultivateur,  
Verchères, P. Q.



### FLEURS DE MAISON

*Nous publions avec plaisir ce petit article, trop court pour le grand intérêt qu'il comporte, et qui nous est fourni par un cultivateur-fleuriste à qui nous souhaitons de nombreux imitateurs. Voici cet article.*

La culture des fleurs de maison n'est pas assez connue. C'est une des plus belles distractions, surtout pendant l'hiver quand la verdure est rare. Cela fait toujours plaisir de voir quelques belles plantes d'ornement, tel que les fougères ou un beau rosier de maison en fleurs.

Les principales fleurs de maison et celles dont la culture est la plus facile et qui donnent le plus de satisfaction sont les suivantes :

Rosier de maison,  
Asparagus (fougères),  
Caccolaria,  
Cineraria,  
Dracaena,  
Gloxinia,  
Smilax (lierre),  
Linaria.

On peut dire que ce sont les principales et les plus rustiques. Elles sont indispensables dans toutes collections de fleurs de maison ou de serre. Celle qui est la plus belle et la moins connue est la rose de maison. Au rosier nain, elle est recherchée de plus en plus à mesure qu'elle est plus connue.

On obtient le rosier de maison par la graine; cela est facile. La graine est trempée dans l'eau tiède pendant 24 heures, après quoi l'on sème dans un bon terreau humide, dans un pot. On recouvre la graine de 3 lignes de terre; on presse sur la terre un morceau de vitre que l'on laisse jusqu'à la levée des graines, ce qui prend de 10 à 30 jours suivant l'humidité et la chaleur. La plante pousse de 10 à 12 pouces de haut et autant de lar-

geur, formant un bel arbuste qui commence à fleurir 6 mois après la levée des graines. Il portera de 50 à 100 belles roses d'un pouce de diamètre; la couleur est blanc-rose ou carmin.

Ces rosiers fleurissent toutes les 10 semaines, été comme hiver, et au bout de trois ans ils formeront un véritable buisson de roses. Les plantes se trouvent bien à l'intérieur ou dehors pendant l'été.

Ces graines sont très rares et ne sont vendues que par quelques maisons vendant des nouveautés. Elles sont mises en paquets de 25 graines, ce qui est suffisant pour obtenir 10 beaux plants. Tous ceux qui aiment le parfum de la rose devrait se procurer cette fleur de maison qui est la plus belle et la moins connue.

### Un Ami des fleurs.

### LES POMMES D'HIVER ET LEUR CONSERVATION

(Notes des fermes expérimentales)

Les pommes d'hiver coûtent cher, et les marchands et consommateurs qui s'en font une provision feront bien d'y veiller soigneusement. Nous leur conseillons de se faire un choix de variétés qui se trouvent l'une après l'autre, successivement, dans le meilleur état pour la consommation. Qu'ils prennent les précautions nécessaires pour éviter de perdre des fruits par la pourriture ou l'excès de maturité, etc. Mettez les fruits, dès qu'ils arrivent, dans l'endroit le plus frais de la maison, mais où il ne gèle pas. La meilleure température est de 32 à 35 degrés F. Si vous avez le choix dans la maison, prenez l'endroit où l'atmosphère est plus humide qu'ailleurs, par exemple une cave sans fournaise, car dans beaucoup de maisons l'air est trop sec pour que les pommes se conservent bien.

Si les pommes sont en bon état, laissez-les dans les barils ou les caisses où elles se trouvent; si, par contre, elles présentent des marques de pourriture, il faudra les trier et envelopper les fruits sains dans du papier de soie ou du papier de journal. Cette précaution empêche la pourriture de se répandre. Si la chambre est très sèche, mieux vaut remettre les fruits ainsi enveloppés de papier dans la caisse ou le baril, car ils s'y dessècheront moins que s'ils étaient exposés à l'air. Il est important de tenir les fruits dans des récipients propres, faute de quoi ils peuvent prendre un goût désagréable.

Parmi les meilleures variétés de pommes qui sont propres à être consommées au commencement de l'hiver, il y a les Fameuses ou Snow, les Ribston Pippin, Hubbardston, Nonsuch, Tompkins King, Jonathan, Grimes Golden et McIntosh rouge. Les Fameuses et les McIntosh rouges sont

deux des variétés à couteau du "pommes de table" les plus recherchées. Toutes deux sont en bon état en novembre, mais en règle générale, la Fameuse ne se conserve guère plus longtemps que le commencement de la nouvelle année tandis que la McIntosh, du moins celle qui est produite dans certains districts, se conserve jusqu'en mars. Trois autres pommes au goût très développé pour novembre et décembre sont les Ribston Pippin, Hubbardston et Tompking King. La Jonathan n'est guère cultivée qu'en Colombie-Britannique et dans les états de l'Ouest, où elle est mise en caisses et expédiée dans l'Est. C'est une belle pomme et de bonne qualité, qui se conserve bien jusqu'à la nouvelle année. La Northern Spy est peut-être la pomme la plus recherchée après la nouvelle année au Canada, mais comme la provision est limitée et qu'elle peut se conserver jusqu'à la fin de l'hiver ou jusqu'au printemps, on pourra utiliser en premier lieu quelques-unes des espèces qui sont exposées à se gâter une fois la mi-hiver passée, et notamment les Rhode Island Greening, Baldwin, Wagener et Esopus Spitzenburg. Pour les espèces de fin d'hiver et de printemps, après les Northern Spy, les variétés que l'on peut généralement se procurer sont les Golden Russet (Reinette dorée), Roxbury Russet, ou Nonpareil, Starw et Ben Davis, et en caisses, venant de l'Ouest, les Fellow Newton, Winesap, Stayman Winesap et Rome Beauty. Les Stark et Ben Davis sont les moins bonnes comme pommes de table. La Stark n'est pas suffisamment acide pour faire une bonne pomme à cuire. Il y a d'autres bonnes variétés.

### LA PRODUCTION DES GRAINES DE CHOUX DE SIAM

Maintenant que les fermiers ont récolté les choux de Siam, ils doivent avoir en vue de produire l'année prochaine leur semence de graines de racines pour les années futures. Dans le passé, la plus grande partie de la graine semée dans cette contrée provenait des pays européens, mais maintenant, vu les conditions de guerre de ces pays, la production de graines de racines est bien limitée et le Canada doit produire sa propre semence. Le prix moyen de la graine de choux de Siam, le printemps dernier, était de \$1.40 à \$1.50 la livre et on doit s'attendre à ce qu'elle soit encore plus chère au printemps prochain car il n'y a pas assez de graine pour notre propre semence. Il est encore à remarquer que la graine récoltée chez soi, donne de meilleurs résultats que celle provenant des marchands locaux. En effet, on connaît la variété et on est certain d'une graine d'un haut pourcentage de germination quand elle est récoltée sur la ferme. Ainsi, les fermiers de